



Directivos de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, fueron testigos de la proclamación de los abanderados, portaestandartes y escoltas del año lectivo 2022-2023; y del juramento colectivo que se llevó a cabo en el marco del día de la Bandera.

Martha Coello, Nicole Villegas, y Dayra Alcoser son las estudiantes que por sus méritos académicos fueron designadas como las mejores estudiantes y que portarán el Pabellón Nacional, el pabellón de la ciudad y de la unidad educativa José Domingo de Santistevan, respectivamente; cada una acompañada por sus escoltas.

Para Martha Coello, abanderada del pabellón Nacional, es un orgullo haber alcanzado esa distinción académica. “Es una alegría indescriptible que borra cualquier momento de aflicción; todo por cumplir el sueño de vivir este anhelado momento, sin embargo, sé que esta no es la cima sino un peldaño más a donde deseo llegar”, destacó la joven y destacada Santistevina.

Durante el acto, la rectora de la entidad, Mgs. María Elena Carrillo, realizó el juramento colectivo a los 175 estudiantes de tercero de bachillerato.